



Riad *Tanate*

MARRAKECH







**INSTANT PURE TRADITION** ----- 30min 28€

- Detente au hammam , gommage au gant de crin . modelage au gel d'argan a la fleur d'oranger
- Relaxation in the hammam, exfoliation with a horsehair glove. massage with argan gel with orange blossom

**LE HAMMAM ROYAL** ----- 45min 35€

- Detente au hammam , gommage au gan de crin , enveloppement ou Ghassoul . gommage du visage à la poudre de riz , savonnage au gel d'argan . bain d'épices
- Relaxation in the hammam, exfoliation with a horsehair glove, wrap in Ghassoul. face scrub with rice powder, soaping with argan gel, spice bath

**DETOX MINCEUR** ----- 30 min 15€

- Detente au hammam ou sauna , gommage au cafe . savonnage au gel d'argan
- Relaxation in the hammam or sauna, exfoliation with coffee. argan gel soaping

**DELICE D'ORIENT** ----- 30 min 18€

- Detente au hammam ou sauna , gommage au sable du désert et huile d'argan , savonnage au gel d'argan
- Relaxation in the hammam or sauna, exfoliation with desert sand and argan oil, soaping with argan gel

**MODELAGE AU HAMMAM** ----- 25min 24€

- Un massage détente au Hammam avec vapeur aux huiles essentielles
- A relaxing massage in the Hammam with steam with essential oils

**PAUSE DETENTE SAUNA OU HAMMAM** ----- 30 min 15€

- aux huiles essentielles Les huiles essentielles connues pour leurs vertus Eucalyptus respiratoire Menthe tonique et respiratoire Geranium relaxante
- with essential oils Essential oils known for their virtues Respiratory eucalyptus Tonic and respiratory mint Relaxing geranium





# *Nos Massage*





## TEMPLE DE MASSAGE ET EXALTATION DES SENS

### **MASSAGE DETENTE** ----- 30 min 25€/50 min 34€

- Massage détente pour une relaxation profonde
- Relaxation massage for deep relaxation

### **MASSAGE ENERGETIQUE** ----- 50min 45€

- Massage tonifiant à fortes pressions
- Toning massage with high pressure

### **MASSAGE A LA BOUGIE** ----- 50 min 40€

- Le contact de la cire glissant sur votre peau vous conduira vers une nouvelle expérience qui seduira tous les adeptes du bien - être
- The contact of the wax sliding on your skin will lead you to a new experience that will appeal to all well-being enthusiasts.

### **MASSAGE AUX PIERRES CHAUDES** ----- 50 min 70€

- Lâchez prise un instant et laissez les pierres de basalte chaudes agir sur vos méridiens et vous débarrasser du stress .
- Let go for a moment and let the hot basalt stones act on your meridians and release stress.

### **UNE DETENTE PARTAGEE** ----- 50 min 80€

- Un massage relaxant pour deux personnes
- relaxing massage for two people

### **MASSAGE SHIVA** ----- 50 min 70€

- Pour plus de détente le massage à 4 mains vous fera vivre une experience enivrante
- For more relaxation, the 4-hand massage will give you an intoxicating experience.



## TEMPLE DE MASSAGE ET EXALTATION DES SENS

### **MASSAGE ORIENTAL AUX POUCHONS** ----- 50 min 60€

- Ce massage , originaire du Siam , dissipe les tensions et améliore la circulation sanguine nous utilisons des pochons d'huile d'argan et d'épices du terroir pour un voyage orientala
- This massage, originally from Siam, dissipates tension and improves blood circulation. We use pouches of argan oil and local spices for an oriental journey.

### **MASSAGE DU DOS** ----- 30 min 20€

- Cible réellement les tensions du dos et les dénoue en profondeur
- Really targets the tensions of the back and unravels them in depth Plantar

### **REFLEXOLOGIE PLANTAIRE** ----- 40 min 39€

- Une experience unique qui procure une detente absolue et un relachement des tension de l'ensemble du corps
- A unique experience that provides absolute relaxation and a release of tension for the whole body

### **MASSAGE VISAGE ET CUIR CHEVELU** ----- 20 min 20€

### **MASSAGE JAMBES LÉGÈRES** ----- 20 min 20€

- Soulage les jambes lourdes el améliore la circulation sanguine
- Relieves heavy legs and improves blood circulation

### **MASSAGE JAMBES LÉGÈRES** ----- 30 min 30€

- Soulage les jambes lourdes el améliore la circulation sanguine
- Relieves heavy legs and improves blood circulation





*Les instants Beauté*





## SOINS DU VISAGE

### SOIN PEAU DOUCE ----- 30 min 30€

- Un éclat de vitalité pour une peau bien nourrie et hydratée Votre peau sera plus nette ,  
éclatante de vitalité
- A burst of vitality for well-nourished and hydrated skin Your skin will be clearer, radiant with  
vitality

### SOIN ÉCLAT JEUNESSE À LA FIGUE DE BARBARIE ----- 75 min 40€

- Un soin spécifique pour une peau visiblement plus lisse et détendue
- A specific treatment for visibly smoother and more relaxed skin

### SOIN ÉQUILIBRANT ----- 60 min 30€

- Un confort immédiat pour une peau mieux oxygénée
- Immediate comfort for better oxygenated skin

## LES SOINS DES MAINS ET DES PIEDS

- Manucure ----- 20€
- Pédicure ----- 30€

## BEAUTÉ DES MAINS OU DES PIEDS

- Ce soin débute par une manucure ou une pédicure simple et se complète par une pose de gommage et une application de masque
- This treatment begins with a simple manicure or pedicure and is completed by a scrub application and mask application.
- Beauté des mains ----- 20€
- Beauté des pieds & pose de vernis ----- 30€
- Pose de vernis ----- 03€

## BEAUTÉ DES MAINS OU DES PIEDS

- Duvet ..... 05€
- Avant bras ..... 07€
- Maillot Brésilien ..... 17€
- Sourcils ..... 07€
- Bras complet ..... 12€
- Ventre ..... 10€
- Visage complet ..... 15€
- Jambe entière ..... 12€
- Dos ..... 15€
- Aisselles ..... 07€
- Bord maillot ..... 10€
- Demi-jambes ..... 09€





Riad *Tanate*

MARRAKECH

# Nos Combos

## PAUSE DETENTE

65€

- Hammam et gommage au savon noir . enveloppement au Ghassoul 30 ' mn & massage oriental aux pocons
- Hammam and exfoliation with black soap. wrap in Ghassoul 45 ' mn & oriental massage with pouches

## PAUSE SUBLIME

79€

- Hammam royal 45mn & massage détente
- Royal hammam 45 & relaxation massage

## COCON HYDRATANT

59€

- Gommage au sable du désert 30 ' mn & massage à la bougie
- 30 min desert sand scrub & candle massage

## PLAISIR EXTREME

( Valable pour une personne a utiliser en une ou plusieurs fois au cours de votre séjour )

Hammam , gommage au savon noir , enveloppement au ghassoul 45mn Massage de 50 mn au choix

Soin du visage au choix Manucure , pédicure et pose vernis

**110 €**





Riad *Tanate*

MARRAKECH